

Konformitätserklärung | Malsch, 22.7.2024

betreffend die VERORDNUNG (EU) 2017/821 DES EUROPÄISCHEN PARLAMENTS UND DES RATES vom 17. Mai 2017 zur Festlegung von Pflichten zur Erfüllung der Sorgfaltspflichten in der Lieferkette für Unionseinführer von Zinn, Tantal, Wolfram, deren Erzen und Gold aus Konflikt- und Hochrisikogebieten. – nachstehend bezeichnet mit EU-VO 2017/821

- I. Wir erklären, dass wir kein „Unionseinführer“ im Sinne von Art. 2 lit. I der EU-VO 2017/821 sind. Die Fa. Eckerle Technologies GmbH importiert keine Metalle/Mineralien in die Europäische Union, die unter Anhang I Teil A und B der EU VO 2017/821 fallen.
- II. Wenn und soweit unsere Lieferanten als „Unionseinführer“ im Sinne der EU-VO 2017/821 gelten, haben wir diese verpflichtet, den ihnen insoweit erwachsenden gesetzlichen Pflichten nachzukommen.
- III. Bezugnehmend auf den Dodd-Frank Wall Street Reform and Consumer Protection Act, Section 1502, und somit Bezugnehmend auf den Securities Exchange Act of 1934 (15 U.S.C. 78m), Section 13, Subsection (p), (1), (A), (i) der Vereinigten Staaten von Amerika (USA) erklären wir, dass wir den dort geforderten Sorgfaltspflichten im Hinblick auf Konfliktmineralien durch die Umsetzung der in Abschnitt II. dargelegten Maßnahmen gleichfalls nachkommen.

Declaration of Conformity | Malsch, 7/22/2024

concerning REGULATION (EU) 2017/821 OF THE EUROPEAN PARLIAMENT AND OF THE COUNCIL of 17 May 2017 laying down supply chain due diligence obligations for Union importers of tin, tantalum, tungsten, their ores and gold from conflict and High risk areas. – hereinafter referred to as EU Regulation 2017/821

- I. We declare that we are not a “Union importer” within the meaning of Article 2 lit. I of EU Regulation 2017/821. Eckerle Technologies GmbH does not import any metals/minerals into the European Union that fall under Annex I Parts A and B of EU Regulation 2017/821.
- II. If and to the extent that our suppliers are considered “Union importers” within the meaning of EU Regulation 2017/821, we have obliged them to comply with their legal obligations in this respect.
- III. Referring to the Dodd-Frank Wall Street Reform and Consumer Protection Act, Section 1502, and thereby referring to the Securities Exchange Act of 1934 (15 U.S.C. 78m), Section 13, Sub-section (p), (1), (A), (i) of the United States of America (USA), we declare that we will also comply with the due diligence obligations required there with regard to conflict minerals by implementing the measures set out in Section II.

Rechtsverbindlich ist in Zweifelsfällen ausschließlich die vorstehende deutschsprachige Konformitätserklärung.

Eckerle Technologies GmbH



i.A. Dr. Thomas Scherer